
Pièces 3 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 4005

Prix 340 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Duplex en dernier  étage,  d'une chambre et  un grand coin nuit  au sein d'une jolie

copropriété à Morzine.Situé à Morzine à proximité immédiate du centre du village et

des pistes de skis, ce magnifique appartement de 58 m2 au sol (38m2 loi carrez)

est  situé  au  dernier  étage  d'une  résidence  récemment  rénovée.  L'appartement

bénéficie  d'une  superbe  vue  sur  les  montagnes  avoisinantes  et  le  village  de

Morzine.L'appartement se compose d'une entrée, un séjour/cuisine/salle à manger

avec un accès balcon, un large coin nuit de 4 couchages, une salle de bain avec

toilettes. L'étage supérieur est composé ...

Top floor  duplex apartment  of  2 bedrooms in  a  beautifully  renovated residence in

MorzineLocated  in  Morzine,  approximately  900m  from  the  village  centre  and  ski

slopes. This magnificent of 58 sqm total and 38 sqm loi carrez apartment is located

on the top floor of a well-maintained residence. The flat enjoys superb views of the

surrounding  mountains  and  the  village  of  Morzine.The  flat  comprises  an  entrance

hall,  a  living  room/kitchen/dining  room  with  balcony  access,  a  bedroom  and  a

bathroom  with  toilet.  On  the  upper  floor,  there  is  an  additional  bedroom  with  a

bathroom.This is a lovely flat, ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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